

## 夏の野山を実施しました

「《特認校》富沢小学校」の恵まれた環境と少人数指導の特色を生かしながら行う活動の一つとして「季節の野山」があります。

「春の野山」に続いて「夏の野山」を実施しました。



低学年のめあては「富沢の川の生き物を見つけ、気づいたことを簡単な絵や文にまとめよう」講師はコドモ



りくらすの佐野さんです。水の感触も楽しみました。



中学年のめあては「春との違いを意識しながら、わかったことや気づいたこと、思ったことをわかりやすく整理しよう」講師は元教員の塩田



さんです。富沢の子どもたちでも初めて見るような虫も見つけました。



高学年のめあては「環境保全について考えたことをわかりやすく整理しよう」講師は旭川市公園緑地協会の野々山さん他の皆さんです。

生き物もたくさん見つけることができました。

夏の一日を自然と親しんだ子どもたち。

「夏休みには家族と来たいな」「ほかの場所でも調べたいな」など、普段の生活の中でも生かすことのできる貴重な体験ができました。



## 水泳学習をおこないました

台場小学校のプールをお借りして、7日と14日の2回、水泳学習を行いました。

「大変マナーが良いですね」「泳ぐのも上手ですね」と、台場小学校の先生やプールの管理の方にはめられました。

久しぶりのプール学習でしたが、それぞれ目標を立てて真剣に学習していました。



## 生活習慣と時間の使い方

明日から夏休みが始まります。

子どもの自主性や計画性を大切にしながら、楽しく充実した夏休みになるよう、ご家庭でもご協力をお願いします。

### 子どもの成長に合わせたルール作りを

人は朝の光とともに目覚め、夜に体と脳を休めるというリズムをもっています。各家庭で時間の使い方などについて話し合い、子どもの成長に合わせたルール作りをすることが大切です。

### 安全な過ごし方

例年夏休み中に自転車の交通事故や水難事故が発生しています。安全な過ごし方について、子どもたちと話し合う機会をもってください。

### ネット利用にはおとなの見守りが必要です

### 1日10分からの読書習慣を

## 学校閉庁日

児童生徒の豊かな学びや成長のためには、教職員が心身ともに健康でいきいきとした姿で子どもたちと向き合うことができる環境づくりが大切と考え、旭川市立小中学校では長期休業期間に学校閉庁日を設定しております。今年度は8月10日（水）・12日（金）・15日（月）を学校閉庁日とし、10日から15日までは、学校に教職員は不在となりますので、緊急で学校に連絡する必要がある場合は、次の緊急連絡先（教育委員会学務課）まで御連絡をお願いいたします。

旭川市教育委員会 学校教育部

学務課教職員担当

25-9116

## 8月の予定

10日（水）学校閉庁日

11日（木）山の日

12日（金）学校閉庁日

15日（月）学校閉庁日

22日（月）2学期始業式

24日（水）身体測定（1～3年）

25日（木）身体測定（4～6年）

26日（金）自由研究発表会

（2・4・6年）

30日（火）富沢っ子まつり

